

日ごとに早くなる日没や風の冷たさに季節の変わり目を感じます。はぐりんピックでは、練習の成果を 発揮するために全力で頑張る児童の姿がたくさん見られました。 応援ありがとうございました。 また、6 年生は修学旅行を通して、様々なことを学習しました。1~4年生は11月に校外学習が予定されており、 どの子も楽しみにしています。たんぽぽ学級では、12月に小中交流会もあります。一人一人が自分の役 割に責任を持ち、全力で取り組み、達成感を実感させたいと思います。

保護者の皆様には、持ち物の準備など、日頃より様々な面でお世話になっております。引き続き、ご協 力をよろしくお願いいたします。

はぐりんピックがんば ったね!



















11月5日(月)は学校公開日です。たんぽぽ学級での様子はもちろんですが、集団の中での生活の様 子、交流先での学習、交友関係などもぜひ参観してください。また、春に植えたサツマイモの芋掘りも計 画しています。保護者の方のお力もぜひお借りしたいと思っていますので、よろしくお願いします。

お知らせとお願い



クリスマスリース・松ぼっくりツリー作りについて

今年もサツマイモのつるを使って、クリスマスリース を作ります。また松ぼっくりのツリーも作ろうと思って います。木工用ボンド、リボンや綿やビーズ、モールな ど、飾るものの準備をお願いします。12月に作る予定 です。





11月の集金について 【11日(月)】

給食費は

1~3年 5,985円 4年 4,599円 6年 5,415円です。 学級費は個別にお知らせします。

|※口座引落手数料 10 円かかります。残高の確認をお願いします。

葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

葉栗北小学校ウェブサイト URL: https://x.gd/Uwvv1